



Lunes, 10 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

La UGR aplaza el debate sobre su ampliación hasta consolidar su traslado al PTS

La UGR aplaza el debate sobre su ampliación hasta consolidar su traslado al PTS

La inversión de más de 200 millones que supondrá el traslado condiciona cualquier posibilidad

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 09.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La Universidad de Granada no se planteará su futura ampliación hasta consolidar el traslado del área docente al Parque Tecnológico Ciencias de la Salud, un proyecto prioritario para la institución que condiciona de momento otras posibilidades por la "macroinversión" que supone, superior a los 200 millones de euros.

Según explicó la vicerrectora de Patrimonio, Infraestructura y Equipamiento, Begoña Moreno, la futura ampliación, por la que apostó el anterior rector, David Aguilar, para dotar a la UGR de un nuevo campus de índole tecnológico y medioambiental, es en estos momentos una posibilidad "secundaria".

La "macroinversión" de más de 200 millones de euros, que conllevará el traslado al PTS de los cinco edificios universitarios previstos en el complejo biosanitario -el de servicios centrales y los de las facultades de Medicina, Ciencias de la Salud, Odontología y Farmacia- "congela otras posibilidades", precisó Moreno. De esos más de 200 millones de euros en los que están presupuestadas las obras, la Universidad tiene de momento garantizados 78 millones del plan plurianual, que llega hasta 2010.

La Universidad, que está supervisando los proyectos de ejecución de tres de los edificios -los de Farmacia y Odontología aún no están concluidos-, prevé iniciar en 2009 las obras, que estarían concluidas en tres o cuatro años.

De cara al próximo año, las prioridades de la institución académica pasan por la urbanización del campus de Cartuja y la ampliación de Empresariales, si bien la vicerrectora admite la dificultad de acometer con recursos propios los dos proyectos a la vez.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Renault Ocasión

Renault Ocasión: turismos y comerciales. Vehículos certificados, te aseguramos su perfecto estad...

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

ibanesto.com - Hipoteca AZUL - Cambio de Hipoteca

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com -tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

Contrate su seguro de salud con Mutua Madrileña

Aresa es la compañía de Salud de Mutua Madrileña, con más de 45 años de experienc...



ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la instalación de cámaras de videovigilancia en los taxis? Vote y opine en los comentarios.

Han contestado 209 personas

- Sí, porque refuerza la seguridad para el taxista y el cliente
- No, porque viola el derecho a la intimidad
- Me es indiferente

VOTAR

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA



Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.